



Sozialdienst katholischer Frauen e.V.
Stöckachstraße 55
70190 Stuttgart

Pressemeldung

Svenja Gruß
s.gruss@skf-drs.de

21. Dezember 2025

Schwalbes Weihnachtsgeste löst Welle der Solidarität aus Obdachloser spendet 200 € an den SkF e.V. DRS

Stuttgart, 21. Dezember 2025 – Die Pressemitteilung des Sozialdienst katholischer Frauen e.V. Diözese Rottenburg-Stuttgart (SkF DRS) zu Schwalbe und seiner Spende von 200 € an alleinerziehende Mütter in Not hat eine enorme Resonanz hervorgerufen. Hunderte Kommentare auf Instagram und direkte Nachrichten an den SkF DRS zeigen: Viele Menschen sind tief berührt und möchten Schwalbes selbstlose Geste erwidern.

Überwältigende Reaktionen

Spendenbereite Menschen schlügen vielfältige Ideen vor – von Einladungen zum Essen und Büchergutscheinen bis hin zu Geldspenden. Viele Nachrichten spiegeln die tiefe Berührung wider, etwa: „Bitte richten Sie doch Schwalbe unbekannterweise viele liebe Grüße aus – er hat in einer so wahnsinnig am Haben ausgerichteten Welt für die schönste Weihnachtsgeschichte gesorgt, die ich abgesehen von der tatsächlichen Weihnachtsgeschichte kenne. Und ich ziehe alle meine Hüte vor ihm.“

Am Freitagnachmittag besuchte Svenja Gruß, Vorständin des SkF DRS, Schwalbe auf der Straße, um ihm von der Welle der Anteilnahme zu berichten. Sichtlich gerührt freute er sich über die Reaktionen, betonte jedoch klar: „Ich brauche nichts. Ich habe, was ich brauche. Ich lebe bloß anders, das heißt nicht, dass es mir schlecht geht. Die Leute können das Geld euch geben, und ihr gebt das Geld an alleinerziehende Mütter in Not weiter.“

Schwalbes Alltag und Unterstützung

Auf dem täglichen Weg zwischen zuhause und Büro im Stuttgarter Osten kommt Svenja Gruß regelmäßig an Schwalbes Platz vorbei und pflegt Gespräche mit ihm. Neben ihr sorgen weitere Menschen verlässlich für sein Wohl.

Spendenauftrag

Wer Schwalbes Wunsch fortführen möchte, spendet bitte unter dem Stichwort „Schwalbe“ auf folgendes Konto:
Sozialdienst katholischer Frauen e.V.
IBAN: DE40 6005 0101 0002 0181 00
BIC: SOLADEST600
Stichwort: Schwalbe

Svenja Gruß hält Schwalbe über eingehende Spenden auf dem Laufenden und freut sich mit ihm, dass seine Geste so viele inspiriert. „Wie schön, dass sie uns alle daran erinnert, worum es an Weihnachten wirklich geht: um Menschlichkeit und Zusammenhalt.“

Wir wünschen allen friedliche Weihnachtstage!

Der Sozialdienst katholischer Frauen e.V. Diözese Rottenburg-Stuttgart ist der Frauenfachverband im Caritasverband und setzt sich mit 230 Hauptamtlichen und 120 Ehrenamtlichen für Frauen, Kinder, Jugendliche und Familien in schwierigen Lebenssituationen ein.

Wir bitten um Abdruck obiger Pressemitteilung in Ihren Medien.

Für Rückfragen steht Ihnen Vorständin Svenja Gruß (s.gruss@skf-drs.de) zur Verfügung.

V.i.S.d.P. Svenja Gruß, Vorständin